

MD Josef Lohmüller

1974 - 1975	Klarinettist im Musikzug der BW in Ulm
1975 - 1982	Studium im Hauptfach Klarinette (Künstl. Ausb.) und Dirigieren MH Trossingen
ab 1978	Lehrkraft für Klarinette, Saxofon, Big Band und Kammermusik an den Musikschulen Hechingen (bis 1982), Sindelfingen (1982 - 1994) und Balingen (ab 1994)
1978 - 2009	Dozent an der Bundesakademie Trossingen B-Lehrgänge im Fach Saxofon
1981 - 1992	Gründung des Bläserquintetts „Hohenzollern Ensemble“
1982 - 1984	Soloklarinettist der „Jungen Süddeutschen Philharmonie“
1983 - 1998	Dirigent der Musikkapelle Thanheim (Höchststufe) und Jugendkapelle
1984 - 2002	Kreisverbandsdirigent des Blasmusik-Kreisverbandes Zollernalb
seit 1985	Juror beim Wettbewerb „Jugend musiziert“
seit 1998	Juror im Blasmusikverband Baden - Württemberg
1993	Ernennung zum Musikdirektor
1994	Gründung des Klarinettenquartetts „Arundo“
1997	Kooperationsvereinbarung zwischen den 5 Jugendmusikschulen des Zollernalbkreises und dem Blasmusik - Kreisverband - Zollernalb
1997 - 2011	Dirigent des MV Rangendingen (Höchststufe) und der Jugendkapelle
1998	Ernennung zum stellv. Leiter der JMS Balingen
2000	Gründung der Big Band Balingen
2001	Ernennung zum Leiter der JMS Balingen
2002	Ernennung zum Ehrendirigenten des Blasmusik-Kreisverbandes Zollernalb
2016	Ernennung zum Ehrendirigenten der MK Thanheim